
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 23/022/2022 
 
 

 Bauausschuss am 12.09.2022 
 

Zu Punkt 6: Berufskolleg Hilden 
hier: Neubau Multifunktionsraum und Umbau Caféteria 

 
Frau Hoffmann erläutert die Vorlage. 
 
Frau Haglings Frage, ob die Räumlichkeiten behindertengerecht ausgebaut werden, bejaht Frau 
Hoffmann. Sie teilt mit, dass ein solcher Detailgrad in der jetzigen Planungsphase noch nicht 
abgebildet wird.  
 
Herr Kasper fragt nach, ob die Schülervertretung in die Planung mit einbezogen wird.  
Frau Hoffmann antwortet, dass ihr bekannt ist, dass bisher die Schulleitung mit einbezogen wird. Bei 
den weiteren Planungsgesprächen wird die Schülervertretung eingebunden. 
 
Herr Rech weist darauf hin, dass bei den vergangen zwei Projekten am Berufskolleg Hilden die 
Schülervertretung einbezogen wurde. 
 
Auf Herrn Madeias Anmerkung, dass der Terminablauf in 2023 recht großzügig bemessen wurde, teilt 
Frau Hoffmann mit, dass es sich hierbei lediglich um einen Zeitrahmen handelt. Die Leistungsphasen 
wurden zeitlich aufeinanderfolgend geplant, könnten aber teilweise auch parallel laufen. Dies ist von 
der personellen Entwicklung abhängig. 
Da keine weiteren Wortmeldungen bestehen, lässt der Vorsitzende über den Beschlussvorschlag 
abstimmen. 
 

  
Beschlussvorschlag: 
 
Die Umsetzung der Module Neubau Multifunktionsraum und Umbau des Physiksaals in eine Cafeteria 
soll auf Grundlage der aktualisierten Planungs- und Kostenangaben erfolgen. Die erforderlichen 
Haushaltsmittel werden, soweit nicht über Ermächtigungsübertragungen gedeckt, in den Haushalt 
2024 ff. eingestellt 
 

  
Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen 
 

 
 
 

 Ausschuss für Schule und Sport am 12.09.2022 
 

Zu Punkt 10: Berufskolleg Hilden 
Neubau Multifunktionsraum und Umbau Caféteria 

 
KA Lüngen führt aus, dass der Tagesordnungspunkt dem Schulausschuss zur Kenntnis gegeben 
werde, die inhaltliche Vorberatung erfolgt in dem parallel tagenden Bauausschuss.  Die 
Beschlussfassung erfolgt dann im Kreisausschuss. 
 
KA Janssen betrachtet es als wichtig, dass die Informationen des Bauausschusses auch dem 
Ausschuss für Schule und Sport entweder zur Kenntnis oder als Mitteilung der Verwaltung vorliegen 
sollten. 



   

Herr Gilbert sagt zu, dass die relevanten Punkte der Tagesordnung des Bauausschusses auch dem 
Ausschuss für Schule und Sport zur Kenntnisnahme gegeben werden können. 
 
Der Ausschuss für Schule und Sport nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 
 

  
 
 

 Kreisausschuss am 19.09.2022 
 

Zu Punkt 6: Berufskolleg Hilden 
Neubau Multifunktionsraum und Umbau Caféteria 

 
KA Kanschat zeigt sein Bedauern bezüglich der deutlich gestiegenen Kosten in diesem Projekt. Es sei 
Jahre lang versucht worden, ein solches Szenario zu vermeiden und nunmehr sei es dennoch 
eingetreten. 
 
KA Madeia schließt sich den Ausführungen von KA Kanschat hinsichtlich der hohen 
Projektkostensumme an und legt seine Sorge im Kontext des fehlenden Fachpersonals dar. 
 
Herr Dr. Kopp erläutert, dass es weiterhin extreme Personalengpässe gebe. Die Verwaltung werde 
daher eine Prioritätenliste hinsichtlich der Projekte aufstellen und den zuständigen Gremien vorlegen.  

  
 
Beschluss: 
 
Die Umsetzung der Module Neubau Multifunktionsraum und Umbau des Physiksaals in eine Cafeteria 
soll auf Grundlage der aktualisierten Planungs- und Kostenangaben erfolgen. Die erforderlichen 
Haushaltsmittel werden, soweit nicht über Ermächtigungsübertragungen gedeckt, in den Haushalt 
2024 ff. eingestellt. 
 

  
Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen 
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